



SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA
STKIP PGRI SUMENEP















Website : www.stkipgrisumenep.ac.id

Jl. Trunojoyo Gedung Sumanep. Telp. (0328) 664094 – 671732 Fax. 664094

JURNAL PERKULIAHAN
SEMESTER GENAP
TAHUN AKADEMIK 2022-2023

Nama Mata Kuliah : Perkembangan Peserta Didik / 2 SKS Nama Dosen : Dr. Asmoni, M.Pd
Kode Mata Kuliah : MKK8901 NIDN : 0710097702
Ruang/Semester : 15/ I A Prodi : Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Pertemuan ke-	Materi / Kemampuan Akhir yang di Harapkan	Tanggal	Catatan Kegiatan	Tanda Tangan	
				Dosen	Koord. Kelas
1	Memahami Konsep dasar Perkuliahan		<ul style="list-style-type: none">- Mahasiswa dapat memahami pengenalan materi perkuliahan- Memahami kontrak kuliah		
2	Mahasiswa dapat menguraikan faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan		<ul style="list-style-type: none">- Pengertian PPD dan arti penting (manfaat) mempelajarinya untuk calon pendidik		
3			Kajian PPD; rentang kehidupan manusia yang menyangkut PIES; Physical (fisik), Intellectual (Kognitif dan Bahasa), motional (Emosi), dan Social-Moral		

4	Mahasiswa dapat menjelaskan secara singkat pokok-pokok teori perkembangan	Teori Psikoanalisa (Freud dan Erikson) dan perannya terhadap perkembangan Learning Theories (Skinner, dan Bandura) dan perannya terhadap perkembangan]		
5	Mahasiswa dapat menjelaskan secara singkat pokok-pokok teori mbangan	Humanistic Theories (Charlotte Buhler, Maslow, dan Rogers) dan perannya terhadap perkembangan		
6	Mahasiswa dapat menerangkan prinsip-prinsip perkembangan beserta penerapannya dengan berbagai contoh dalam pendidikan	Prinsip-prinsip perkembangan		
7	Mahasiswa dapat menerangkan prinsip-prinsip perkembangan beserta penerapannya dengan berbagai contoh dalam pendidikan	Implikasi prinsip-prinsip perkembangan terhadap pendidikan		
8	UTS			
9	Mahasiswa dapat menjelaskan perkembangan manusia dalam kandungan	1. Tahapan Perkembangan janin dalam kandungan		
10		Bahaya yang harus diperhatikan : - Kondisi ibu : gizi, obat-obatan, alkohol, rokok, kondisi psikis - Sinar Rontgen/X-ray		

11	Mahasiswa dapat menerangkan arti tangis bayi ditinjau dari 3 sudut pandang	<ul style="list-style-type: none"> - Arti tangis bayi - Refleks-refleks pada bayi 	<i>Asmuni</i>	<i>Asmuni</i>
12	Mahasiswa dapat menerangkan arti tangis bayi ditinjau dari 3 sudut pandang	<ul style="list-style-type: none"> - Tugas Perkembangan - Perkembangan Fisik, 	<i>Asmuni</i>	<i>Asmuni</i>
13	Mahasiswa dapat menerangkan arti tangis bayi ditinjau dari 3 sudut pandang	<ul style="list-style-type: none"> - Perkembangan Intelektual 	<i>Asmuni</i>	<i>Asmuni</i>
14	Mahasiswa mampu menerangkan karakteristik perkembangan fisik, intelektual, emosi, sosial, dan moral pada anak usia dini dan usia SD	<ul style="list-style-type: none"> - Masa Usia Dini + tugas perkembangan 2-6 tahun - Perkembangan fisik - Perkembangan Intelektual - Perkembangan fisik - Perkembangan Intelektua - Perkembangan Emosi - Perkembangan fisik 	<i>Asmuni</i>	<i>Asmuni</i>
15	Mahasiswa dapat membandingkan perbedaan antara kedua masa tersebut dalam implikasinya pada pendidikan s		<i>Asmuni</i>	<i>Asmuni</i>
16	UAS			



Dosen Pengampu

Asmuni

Dr. ASMONI, M.Pd.
NIDN : 0710097702